

## Arcosol, el nuevo club de tiro con arco

AURELIO MAROTO ▼

Se hacen llamar Arcosol y constituyen el nuevo colectivo de aficionados al tiro con arco de La Solana. El nombre del club es fácil de entender y de digerir, aglutinando a la vez la especialidad y el lugar de donde son. Son diecinueve socios, de momento, que pagan 3 euros al mes y que disfrutan estirando el brazo y tensando el arco. Luis Merino, un veterano de los deportes tradicionales, poseedor de una vitrina repleta de trofeos en tÁNGANA y bolos, encabeza un proyecto que nace con ganas de mantenerse y progresar. Suelen practicar los viernes en el pabellón La Moheda, donde matan el gusanillo. Con su nuevo deporte, confían en haber dado en la diana. \*



▲ Los arqueros en pleno entrenamiento.



▲ Ramón González -izda- junto a Paco Moreno.

## Clase de campeón

PAULINO SÁNCHEZ ▼

Todo un campeón del mundo de culturismo, Ramón González Freire, ofreció una clase magistral en el gimnasio de Paco Moreno, conocido culturista local. La cita levantó gran expectación y reunió a un nutrido grupo de aficionados a este deporte de musculación. Ramón González aprovechó su visita para elogiar las cualidades para el culturismo de Paco Moreno, del que destacó su tenacidad para hacer las cosas bien “tiene fuerza de voluntad, es metódico, trabajador y además es un tipo noble”. \*

## Francisco J. Fernández pescó un jamón

AURELIO MAROTO ▼

El campeonato de pesca organizado por la Peña Vallehermoso en los prolegómenos de la feria terminó con el triunfo del albaceteño Francisco José Fernández. Participaron 35 cañas, de las cuales 13 locales, 8 de Albacete, 4 de Toledo, y el resto de Tomelloso, Aldea, Membrilla y Ciudad Real. El ganador se llevó un jamón y terminó con 10.200 puntos. El primer solanero fue Ramón Prieto, sexto.

### TÁNGANA y bolos

En una feria con poca actividad deportiva, sí hubo tÁNGANA y bolos. En el concurso de tÁNGANA del día 25 se impuso



▲ El ganador del concurso de pesca recibe su premio.

Lorenzo González. En el de bolos del día 26 también ganó Lorenzo. Y en los bolos

del 27 y 28 se impuso Higinio Nieto, y segundo quedó José Antonio Cañadas. \*